

Convención Nacional Paulina 2017

LIBRO HISTORIA Y HONOR DEL MAYOR DE SAN PABLO

Palabras de Andrés Contreras, Presidente del Foro Mayor San Pablo

El autor ha elegido como herramienta de trabajo los textos y publicaciones de los protagonistas institucionales, lo que ha supuesto un gran trabajo de localizar, estudiar y seleccionar los mismos. En la visión externa, se ha basado en las dedicatorias que figuran en el Libro de Honor del Colegio.

A partir de estos instrumentos, el autor inserta en el libro, de forma ordenada, textos e imágenes, que dan fuerza al libro, capaz de hacer revivir emociones y sentimientos a la vez que abre un camino para la reflexión.

En cuanto a la herramienta de trabajo del Libro de Honor del Colegio utilizada por el autor, las dedicatorias de personas del más amplio espacio político, universitario, Iglesia, cultural, social y empresarial, expresan la admiración de lo que es el Colegio Mayor, su fuerza impactante en la sociedad española y lo que aporta a ella, así como el reconocimiento a los valores y principios que definen el ideario del Colegio.

Honor que produce una legítima satisfacción a las personas que han intervenido como receptores del mismo. Las casi 600 dedicatorias están referidas a la institución colegial y a los propios colegiales. Quedan reflejadas en las dedicatorias los nombres de los autores de las mismas, quedando anónimos los nombres concretos de los colegiales. Este anonimato acumulado hace intercambiables los nombres, de tal manera que el reconocimiento a los colegiales en una dedicatoria de 1990 es perfectamente válida para un colegial de 1960 y viceversa. Cada dedicatoria es un reconocimiento a cada uno y a su vez acumulativamente a todos los colegiales, por lo que se puede colegir que existen características comunes a lo largo del tiempo en el perfil del colegial paulino así como una forma de ser que define el espíritu colegial.